



Ville d'Antibes Juan les Pins

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

**CONSEIL MUNICIPAL
séance du vendredi 19 décembre 2008**

18-01 RESTAURATION SCOLAIRE – TARIFICATION ANNEE 2009

Vous décidez d'augmenter les tarifs de la restauration scolaire d'environ 5%.

Cette augmentation s'ajoute à celle des taxes d'habitation et foncières, à celle de taxe d'enlèvement des ordures ménagères au niveau de la CASA, à celle du coût de la vie...

Cela fait beaucoup et beaucoup trop pour de nombreuses familles dans une période où salaires et minimums sociaux n'augmentent pas eux !

Et surtout quand cette augmentation se présente dans une période de forte baisse du pouvoir d'achat et en plus au moment où le Conseil Général supprime l'aide aux familles en difficulté pour les enfants scolarisés en primaire.

En cette période de crise économique et sociale où la précarité et la pauvreté s'aggravent, à une époque où l'Etat débloque des milliards d'euros d'argent public au profit de la spéculation et de la finance nous n'acceptons pas que des familles dans notre ville n'inscrivent pas leurs enfants à la cantine par crainte de ne pas pouvoir payer ou encore que des familles soient obligées de faire un prêt pour payer la cantine.

Nous ne voterons pas cette augmentation qui ne ferait qu'aggraver la situation de beaucoup de familles et qui peut barrer l'accès à un repas correct à des enfants. De plus nous demandons au Conseil Général de reconsidérer sa position sur la suppression des aides aux familles.